sées à Livet-et-Gavet.

partir du 11 juillet, la centrale de Vernes sera ouverte aux visites les mardis, à 14 h. Des visites qui s'enrichissent d'une balade dans les rues de Livet-et-Gavet, sur les pas de Charles Albert Keller.

L'association Richesses culturelles de l'Oisans parlera de la

Pour alimenter ses usines, Keller a créé les centrales hydroélectriques dont celle des Vernes, classée monument historique, qui est un joyau de l'histoire industrielle car il voulait y apporter aussi de la beau-

Il a marqué également la vallée par les aménagements qu'il a réalisés pour accueillir les tra-

villon neller, le rolyte, l'eglise et ses vitraux, le cellulaire, le cinéma et autres lieux éveillant la curiosité.

## oM.P.

Inscription obligatoire sur https://centrale-des-vernes.addock.co

Contact: 07 72 11 91 26; richessesculturellesdeloi-

sans@gmail.com. Tarifs: visite simple, 5 €; visite et balade, 8 €. Gratuit jusqu'à 16 ans.

Alpe d'Huez • L'Espace loisirs sera

chel-les-Portes et quelques citoyens.

un rassemblement republicain organise par Eric Fur-

manczak, le maire. On pouvait noter la présence des

des communes de Treffort, Sinard, Avignonet, Saint-

maires de Roissard, Saint-Guillaume, des représentants

Martin-de-la-Cluze, Saint-Paul-lès-Monestier, Saint-Mi-

## inauguré ce mercredi

L'Espace loisirs de l'Alpe d'Huez sera inauguré ce mercredi 5 juillet sur le site situé dans la zone du golf. Cet espace regroupe le golf qui a été réaménagé côté accueil, le skate park qui a déjà fait de nombreux émules et les terrains de tennis extérieurs, très prisés durant la saison estivale.

Des animations sont organisées de 14 h à 17 h. Il sera possible de s'initier au golf, au padel et au tennis avec des démonstrations de grands joueurs français. Puis, à 16 h, le public pourra découvrir le nouveau sentier numérique des richesses culturelles de l'Alpe d'Huez, avant un contest de skate.

## Vaujany

## La GFNY Vaujany a rassemblé près de 400 cyclistes

Sur 403 cyclistes inscrits, 389 dont 75 coureurs ont pris le départ ce dimanche 2 juillet pour deux itinéraires différents. Car, si tous étaient chronométrés. seuls ceux qui effectuaient le parcours long (151 km et près de 4 000 m de dénivelé avec les montées de l'Alpe d'Huez et de Vaujany) étaient classés. Au total, 28 nations étaient représentées, européennes en majorité.

La remise des prix a eu lieu au centre de la station où l'ambiance était à la fête, en présence du maire Yves Genevois qui a apprécié la forte participation à cette première cyclosportive de l'été.

Classement scratch: Armin Dederichs (Suisse), Marco Provera (Italie), Alexandre Banegas



Les trois athlètes sur le podium féminin fêtent la victoire.

(France).

Classement femmes: Alison Chavanon (France), 52° au scratch; Mara Manfredi (Italie), 60e au scratch; Iride Bertone (Italie), 62e au scratch.

La prochaine épreuve sera la GFNY Alpes Vaujany, le dimanche 27 août, pour un circuit en Maurienne en passant par le col de La Croix de Fer et retour par le col du Glandon.



38F17 - V1